

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

UN CHANTIER POUR L'AVENIR : NOUVELLE RETENUE COLLINAIRE DANS LES PORTES DU SOLEIL SUISSE.

Au cours de l'été 2017, les remontées mécaniques du versant suisse des Portes du Soleil entamaient ce qui allait être l'un des plus gros chantiers de l'histoire du domaine skiable. Une retenue collinaire, d'une capacité de 100'000 m³, sortira de terre d'ici à la fin de l'année 2018. Une fois terminée, cette installation connaîtra ses premières campagnes d'enneigement dès la fin de l'automne à venir.



Avec un investissement de 12 millions de francs pour l'aménagement du lac et du réseaux d'enneigement, ce projet de retenue collinaire représente un chantier majeur pour l'avenir du domaine skiable et les stations suisses des Portes du Soleil. L'objectif de cette future infrastructure est clair : elle doit permettre, avec des températures optimales (-8°), d'être en capacité d'enneiger les parties du domaine skiable incluses dans la planification, en 48 heures.

Cette capacité se doit d'être importante car le secteur concerné étant situé en moyenne altitude, les conditions propices à l'enneigement mécanique sont plus rares que pour les domaines de plus haute altitude. Il s'agit donc d'un projet majeur pour la région et un investissement crucial pour permettre à la société des remontées mécaniques Portes du Soleil Suisse de proposer des conditions optimales aux skieurs qui dévaleront ses pistes tout au long des hivers à venir.

Contact presse : Benjamin Arvis – 079 915 19 61 / barvis@rddm.ch